

**AMERICAS
LIVE
FASHION
HAIR** AWARDS

ALPHA2024

SUBMISSION GUIDELINE

ENVÍA TU COLECCIÓN | 15 FEBRERO - 30 MAYO

WWW.AMERICASLIVEFASHIONHAIR.COM

ÍNDICE

- ALFHA024 | PAG.3
- COMO PARTICIPAR | PAG.4
- CATEGORÍAS | PAG.5
- REQUISITOS | PAG.6,7
- ESPECIFICACIONES | PAG.8

ALFHA024

Americas Live Fashion Hair Awards es un show/concurso de peluquería organizado por **Rise of Hair and Live Fashion Hair Awards**, donde podrán participar profesionales de **Canada, América del Norte y América Latina**. Nuestras oficinas reciben cientos de colecciones y paquetes de prensa cada año donde realizamos un profundo análisis de las tendencias en el sector. **Americas Live Fashion Hair Awards** brindan notoriedad a los peluqueros y fotógrafos en sus trabajos de moda y belleza.

Las colecciones son evaluadas por un grupo de expertos de todo el mundo donde cada año son más y más los artistas que participan en el evento con un registro de más de 900 participantes de 30 países.

La 1º edición de **ALFHA024** tendrá lugar en **St. Petersburg (Florida)**.

Como participar

Inicio: 15 de Febrero de 2024

Fin: 30 de Mayo de 2024

Entra en **www.americaslivefashionhair.com** y en el apartado “**Submit ALFHA024**” cumplimenta el formulario. Escoge una categoría y adjunto un mínimo de 4 fotos y un máximo de 6 fotos. Tienes la opción de adjuntar un PDF con tu porfolio. No olvides cumplimentar todos los campos del formulario.

Al enviar tu colección estás dando consentimiento de utilizar las fotografías y material obtenido para la evaluación y publicación en cuentas oficiales y medios de prensa asociados a Americas Live Fashion Hair Awards.

Los finalistas se darán el **5 de Junio** , Los finalistas viajarán a Florida los días 3 y 4 del mes de Agosto, donde daremos a conocer quien son los ganadores. Los finalistas tendrán 1 invitación para acudir a la Ceremonia de los **Americas Live Fashion Hair Awards** y así disfrutar de la experiencia LIVE024.

La resolución de las candidaturas serán notificadas vía mail.

CATEGORÍAS

COMMERCIAL FEMALE HAIRDRESSER OF THE YEAR

Categoría enfocada al desarrollo a nivel técnico y visual de las propuestas femeninas más originales con una base fundamentada en la visión global de la mujer y su comercialización. Un perfecto equilibrio entre innovación e imagen comercial para estilos fáciles de usar y cambiar.

BARBER OF THE YEAR

Propuestas con protagonismo masculino donde prevalece el factor artístico y técnico. Tendencias que apuesta por la versatilidad del cabello masculino para colecciones con una ejecución ejemplar que se fundamenta en el estudio de las tendencias del hombre a nivel global.

AVANT GARDE HAIRDRESSER OF THE YEAR

Vanguardia y exclusividad son los pilares fundamentales de esta categoría donde se ponen de manifiesto las técnicas más arriesgadas y que avala la investigación de ideas futurísticas que inspiran y abren nuevos caminos.

CREATIVE COLORIST OF THE YEAR

Premiamos a los innovadores del color que muestran su potencial al máximo exponente. La técnica y el conocimiento del color son fundamentales para poder optar a esta categoría que reúne a los mejores coloristas del mundo.

EDUCATOR OF THE YEAR

Premiamos al mejor educador del año, debes enviarnos tu publicaciones, formaciones, videos tutoriales , creaciones en el corte, color o peinado. Envía tu portfolio completo.

CONTENT CREATOR OF THE YEAR

Sólo por invitación directa del jurado de Live Fashion Hair Awards. La exposición a nivel internacional en prensa y medios de comunicación son el alma de esta categoría.

HAIRDRESSER OF THE YEAR

Una categoría basada en la búsqueda del mejor profesional del sector donde la versatilidad y perfecta ejecución son la clave del éxito.

Requisitos

Todas las colecciones/fotografías deben ser presentadas directamente por los participantes a través de nuestro espacio virtual **www.americaslivefashionhair.com** en el apartado “**Submit ALFHA024**”.

Las colecciones/fotografías que optan a cualquiera de las categorías deben ser realizadas entre 2023 y 2024, las realizadas con anterioridad, serán automáticamente rechazadas. Los peluqueros pueden postularse independientemente o como equipo artístico

Al enviar el material digital, aceptas tener los derechos de imagen el cual nos cedes su transferencia para uso en **Americas Live Fashion Hair Awards**. Las imágenes enviadas deben estar en formato JPG Resolución de 300 dpi en modo RGB y un tamaño de 20x30. Cada imagen no debe superar los 10MG y no pueden incluir marcas de agua. Se permite el uso de extensiones y accesorios en las colecciones pudiendo ser fotografías de solo cabeza y hombros y cuerpo entero. Valoramos la correcta iluminación del cabello, la técnica y la originalidad en el conjunto artístico de la colección. ¡Atrévete a sorprendernos!

Para la candidatura HAIRDRESSER OF THE YEAR los candidatos deben enviar su porfolio en PDF para poder valorar su versatilidad y trayectoria profesional y artística.

Requisitos específicos

FASE 1

Después de pasar el primer filtro de calidad, las colecciones aceptadas se publicarán en redes sociales y web como colecciones oficiales de **Americas Live Fashion Hair Awards**, siendo identificadas por el nombre del participante junto a los créditos que han sido enviados. La organización elegirá entre 5 y 10 colecciones por cada categoría las cuales serán los finalistas oficiales de cada categoría.

FASE 2

Cada miembro del jurado profesional, procederá a la votación de las 10 colecciones por categoría otorgando 10, 9, 8, 7, 6, 5, 4, 3, 2 y 1 punto, siendo 10 la máxima puntuación. Con la media de puntos obtenidas, se nombrará al ganador de cada categoría. Es importante que reserves disponibilidad para viajar del 3 al 4 de Agosto de 2024 ya que los ganadores se anunciará en directo en la Entrega de Premios en St. Petersburg (Florida).

Especificaciones

Los **American Live Fashion Hair Awards** son pertenecientes a una entidad privada bajo el nombre de **The Code Team** y por tanto las decisiones del jurado son inapelables.

El jurado tiene el poder y el deber de interpretar correctamente las bases de participación y su correcta aplicación. No hay recursos ni se mantendrá correspondencia de reclamaciones.

Los participantes aceptan explícitamente las condiciones de participación. Una vez que el proceso de selección haya comenzado, no se proporcionará información a los candidatos o finalistas para evitar presiones e interferencias inadecuadas.

La organización se compromete a realizar la comunicación por escrito de incidencias o información fundamental que afecte a los clasificados oficiales y a los finalistas que optan a ser ganador.



CONTACTO

INFO@AMERICASLIVEFASHIONHAIR.COM